

LAS MEJORES EN GOBIERNO CORPORATIVO Y R&D

Posición 2019	Empresa	Posición 2020	Puntuación
1	Bancolombia	1	10.000
2	nutresa	2	9.891
3	sura	3	9.018
4	alpa	4	8.888
5	AC	5	8.639
6	AC	6	8.622
7	AC	7	8.540
8	éxito	8	8.280
9	ecopetrol	9	8.002
10	corona	10	7.991

Nombre: Mercos Talento 2020

Las empresas más responsables según Merco son Bancolombia, Grupo Nutresa y Sura

miércoles, 3 de marzo de 2021 f t in GUARDAR

Agregue a sus temas de interés

- Merco
- Responsabilidad Social Empresarial
- Gobierno corporativo

Arturo Calle y Crepes & Waffles se metieron por primera vez entre los 10 primeros, mientras que Bancolombia y Nutresa mantuvieron sus puestos

Daniela Morales Soler - dmorales@larepublica.com.co

Este miércoles, Merco presentó el ranking de empresas más responsables en su décima edición. Se trata de una medición que toma en cuenta tres pilares principales: equidad de género, responsabilidad social y responsabilidad medioambiental.

LOS CONTRASTES

Catalina Londoño
Directora de Merco para Colombia

"Como cualquier crisis, estas permiten a las empresas destacar o no hacerlo. En este caso, a Arturo Calle y a Crepes & Waffles les permitió entrar en el top 10 en el ranking de empresas y reputación".

Carlos Arturo Calle
Gerente general del grupo Arturo Calle

"Nunca perdimos de vista nuestros valores como familia y empresa, esto nos ha permitido seguir escribiendo una historia junto a colaboradores, proveedores, clientes, y los colombianos".

Administre sus temas

Bancolombia y Nutresa se mantuvieron en el primer y segundo lugar, que ostentaron también en 2019. En el top siguen Sura, Alpina y Bavaria. La empresa que más escaló fue Arturo Calle, que del puesto 15 pasó al 6 y que es la primera vez que ingresa al top 10, así como Crepes & Waffles que estaba en el puesto 13 en 2019.

El top 10 quedó de la siguiente manera del primero al décimo: Bancolombia, Grupo Nutresa, Sura, Alpina, Bavaria, Comercializadora Arturo Calle, Crepes & Waffles, Grupo Éxito, **Ecopetrol** y Organización Corona.

En el webinar de entrega de este reconocimiento participaron Catalina Londoño, directora general de Merco para Colombia, John Karakatsianis, experto en ética y reputación corporativa y Enrique Mañas, Director Técnico de Merco.

Karakatsianis destacó la importancia de la participación de mujeres tanto en juntas directivas como en toda la organización, la inversión social privada y la gestión ambiental. Por su parte, Mañas resaltó que la pandemia fue vista por la marcas colombianas como una gran oportunidad para capitalizar sus esfuerzos y hacerlos valores tangibles por la sociedad. Londoño por su parte afirmó que "no solo hay que parecer, hay que ser buenos".

Por sectores

Los sectores con mayor número de empresas dentro del ranking de empresas con mejor Responsabilidad y Gobierno Corporativo 2020 fueron el sector de alimentos con 16 empresas, seguido por el financiero con 14, con 13 empresas el de educación-universidades, el de aseo, belleza y cuidado personal con 12 y el industrial y salud con 11 empresas, respectivamente.

Ranking covid-19

Así mismo la empresa presentó el listado de las empresas más responsables durante la pandemia. En el primer puesto se encontró Comercializadora Arturo Calle, seguido por Crepes & Waffles, Grupo Éxito, Grupo Nutresa, Bavaria, Bancolombia, **Ecopetrol**, Sura, Mario Hernandez, Davivienda, Grupo Argos, Postobón, Alpina, Alquería y Cine Colombia.

Al respecto, Carlos Arturo Calle, gerente de Arturo Calle, destacó que "nunca perdimos nuestros valores como empresa".

Grupo Argos, Grupo Manuelita, Banco Caja Social, Coca-Cola Femsa, Mario Hernández, Cerrejón, Claro, Netflix, Unilever Andina, Amazon, 3M, Isagen, Fundación Valle del Lili, Grupo Orbis, Itaú, entre otras, fueron las que entraron al listado y que el año anterior no figuraron.

Frente a la metodología, un comité con directivos de empresas con facturación superior a US\$30 millones elige al ranking provisional de más de 500 compañías y las 10 más responsables a excepción de la propia. Las 100 más nominadas son evaluadas. A esto se suma el concepto de trabajadores de la salud, y grupos de Merco, y así salen los ganadores.

Administre sus temas f t in GUARDAR

ARTÍCULO RELACIONADO

Arturo Calle escaló diez puestos e ingresó por primera vez al top 10 del ranking Merco

ARTÍCULO RELACIONADO

COMPANIAS DEL RANKING MERCO TALENTO

Merco	10000	8.778
Nutresa	9891	8.536
Sura	9018	8.383
Alpa	8888	7.689
Ac	8639	7.624

Bancolombia y Nutresa lideran Merco Talento, por ser las más atractivas para trabajar

NOTICIAS DE SU INTERÉS

SALUD

Minsalud informó que en las últimas 24 horas se registraron 3.555 casos nuevos de covid-19

CONTENIDO PATROCINADO

Equipos de TI y trabajo remoto: los impulsores del cambio en las compañías

ESTADOS UNIDOS

Microsoft Corp. alerta sobre ataque de hackers vinculados a China y llama a clientes

CULTURA

Así va la reactivación del sector cultural luego de la flexibilización de las restricciones

HACIENDA

Falleció la cónsul de Panamá en Bogotá tras ser arrollada por creciente del Río Frío

BRASIL

Producto interno bruto de Brasil creció 3,2% en cuarto trimestre y se contrajo 4,1% en 2020

TENDENCIAS

- SALUD**
Ministerio de Salud pidió plan de vacunación a privados que quieren vender biológicos
- INDUSTRIA**
Las empresas más responsables según Merco son Bancolombia, Grupo Nutresa y Sura
- SALUD**
Colombia superó la barrera de 60.000 fallecimientos por cuenta del virus covid-19
- EDUCACION**
QS World University Rankings by Subject destacó 12 programas colombianos de universidades
- HACIENDA**
Reformas en política tributaria, pensional, laboral y social que propone Fedesarrollo
- ENERGÍA**
Bioenergy producirá 25% del etanol de Colombia con cosecha récord de caña de azúcar

MÁS DE EMPRESAS

INDUSTRIA | 03/03/2021

"La meta de Somos Martina es fabricar más de 10.000 calzones absorbentes este año"

La marca busca conquistar el mercado con su producto sostenible. Para conocer más, LR habló con su fundadora Juliana Villegas

TELECOMUNICACIONES | 03/03/2021

La compañía Movistar anunció nuevo despliegue de fibra óptica en Bogotá

Fabián Hernández, presidente y CEO de Movistar en Colombia, dijo que con este paso buscarán llegar con un servicio de calidad a sus clientes

MINAS | 02/03/2021

Pese a la mala hora del carbón, Drummond y Cerrejón seguirán dejando regalías a la Nación

Con los precios del carbón a la baja y el freno en Prodeco, otras empresas esperan volver a exportar cerca de 60 millones de toneladas

MÁS EMPRESAS

MÁS DE LA REPÚBLICA

BRASIL

La economía brasileña tuvo en 2020 su peor desempeño en 25 años según el Banco Mundial

COMERCIO

Tapabocas hechos en Colombia llegaron a 34 países en 2020 haciendo US\$49,5 millones

HACIENDA

Aprobación del presidente Duque se mantuvo en 36% según sondeo de Invaer

BOLSAS

Cotización del dólar alcanzó un máximo de \$3.676,94, tras ganar \$30,33 frente a la TRM

ENTRETENIMIENTO

Este jueves llega a las salas de cine la película de ciencia ficción 'El inicio'

LABORAL

Flexibilidad, inteligencia emocional y destrezas digitales para el liderazgo en pandemia